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ＰＴＡ会長   前田 道子 

半野田副校長先生より 

令和４年９月１０日（土）９:３０～　 多目的室にて開催 

令和４年９月１６日 

２学期が始まって１０日以上経ちました。転入生も多いのですが 
明るく登校できるように皆が支援してくれており感謝しています。 
２学期も健康を第一に考えながら感染対策もしっかりやっていきますので 
ご協力よろしくお願いします。  

高津校長先生より 

今日は昨年に引き続き、学校運営協議会の皆さんとの 
懇談会がありました。 
限られた時間の中で、広報のことなど重要なことを 
話せたと思います。 
今後も学校運営協議会に要望や意見があれば 
いつでも言ってください。 
２学期もよろしくお願いします。 
  
 

会長より 

校長　高津 憲 

生徒会選挙が始まりました。自主的に立候補しているのは 
とても良いことだと思います。 
校内放送で演説するなど子ども達も前向きに取り組んでいます。 
今年の学芸発表会は体育館に全校生徒が入るため、申し訳ありませんが 
保護者観覧はなしでYouTube配信のみです。 
来年度以降はより多くの人が見られるように 
校外の大きな施設を使用することも検討しようと思います。 
夏休み期間中に２・３階の教室と体育館の改修工事を行い、 
きれいで明るくなりました。 
校内のトイレの洋式化も今は３階だけですが、これから進めていきます。 
来年度以降も１階や別館なども工事していく予定です。  

●学校への要望がほとんどだった 
●要望の多かったトイレの洋式化は進んでいる 
●今回は体育館のクーラーについて要望した。 
  他学校も要望しているので合わせて行こうと思う 
●タブレットが故障した時の代替え機については 
  強く要望していく 
 

【教育予算要望について】 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

【ＰＴＡ会費の入金状況】 
 ●９月１日現在６名の未入金がある 
●９月からの転入生についてはこの実行委員会終了後、 
   副校長を通じて振込依頼の書類をお渡しする予定 



 
 

【「おやじの会（仮）」について】 

【学芸発表会について】 
●保護者のスペースがないため、YouTube配信を手配 
●DVDは予算の関係で希望者への販売 
●配信業者は同窓会費から、DVD制作業者はＰＴＡ会費から支出 
●昨年のDVDは会費からだったものの、 
  形としては「無料」だったので割高感が無いように 
  販売額は会費の差額６００円程度を考えている 
●１、２年生の学年費の使途が決まっていないので、 
  無理に使うよりはDVD費に当ててはどうか 
→（学年費充当して５００円で販売を役員、委員長で承認） 
 

●コロナ禍で様々な行事がなくなり、交流の機会が減った学校・地域との 
  関わりを深めるため、下記に掲げた理念・目的をもとに 
「おやじの会（仮）」を発足する 
●９月中に発足することをがくぷりで通知し、 
  その際に名称及び参加者を募集したい 
●バレー部などのサークル活動と同列とし、ＰＴＡの傘下に置く 
●今年度はベース作りを主として会則や予算などを検討し、 
  学校公開等でのパトロールや防災イベント等に協力してもらいたい 
《理念・目的など》 
●子どもたちが通う学校への貢献 
●先生と保護者の交流 
●ＰＴＡ活動の補助 
●ＰＴＡ役員等の人材発掘 
●顔見知りをたくさんつくり、災害時に協力しあえる地域づくり 
※卒業後も地域の一員として継続、人付き合いも継続 

●今年度の夏休み中にあった校舎の改修工事が、 
  来年度以降はＰＴＡ室がある建物も対象になる。 
  代わりの部屋は用意できないため、ＰＴＡ室は使用不可となる 
●工事期間中の印刷等は職員室のコピー機を使用させていただく予定 
 

【２０２３年度以降の工事について】 

●盛り上がったとは言えないが、 
コロナ禍で保護者の繋がりが希薄になっている現在、 
今後も継続していく必要はあると考える 
●次回は興味を持って参加しやすいテーマに絞って開催したい 
●次回は開催当日にポスターなどを目立つ場所に掲示して、 
実施後は実行委員会ＮＥＷＳでも写真入りで詳細をお知らせする予定 
  

【「何でもお話し会（7/9開催）」振り返り】 

※次回は１１月１２日（土）開催予定です 
   詳細は後日「がくぷり」にてご連絡します 
   ぜひご参加ください！！！ 



 
 

６～９月活動報告 

《役員・委員共通》 
●第２回、第３回実行委員会 
●何でもお話し会 
 

《役員共通》 
●第４回役員会 

会長 
●Ｐ協拡大役員会 
●Ｐ協実行委員会 
●地域教育連絡協議会 
●学校運営協議会 
●さんだるセミナー（高校合同説明会）手伝い 
●標準服検討委員会 

内副会長 
●標準服検討委員会 
●ネクタイ購入に関するアンケートがくぷり配信 
●がくぷり配信（随時） 

外副会長 
●青少年育成委員会定例会 
●新工場第10回杉並清掃工場運営協議会 
●青少年育成事業（じゃがいも掘り） 
●地協連運営委員会 
●青少年育成委員会研修（ボッチャ体験） 
●震災救援所運営連絡会 

会計 
●Ｐ協分担金支払 
●広報誌印刷代支払 
●会費未入金者への連絡 
●がくぷり利用料支払 

庶務 
●実行委員会ニュースvol.2、3作成・配信 
●標準服検討委員会 
●転入生セット作成 
●ネクタイ購入に関するアンケートがくぷり配信 



１年学年委員 
●制服リサイクル品回収と譲渡会 
（何でもお話し会開催に合わせ開放会議室にて） 
●修学旅行業者プレゼンテーション 
→９月か１０月に変更（日程未定） 

２年学年委員 
●制服リサイクル品回収と譲渡会 
（何でもお話し会開催に合わせ開放会議室にて） 
 

３年学年委員 
●卒業記念品検討＆決定 
 →現在、デザイン検討中 
●卒業を祝う会コサージュ決定 
→9/5納品・支払完了 

広報委員 
●広報誌表紙撮影 
●１号誌印刷依頼 
●１号誌配布作業 
●１号誌がくぷり配信 
●先生、デザイナーとのやり取り、編集作業（随時） 

地域委員 
●浜田山壱番街お祭りパトロール 
→お祭り中止のためなし 

選考委員 
●選考委員会ニュースNo.1発行 

                   　　 ★次回の実行委員会★ 
１０月１５日（土）９時３０分から多目的室にて 


